

# SKYGATE NETWORK

## Datenschutzerklärung



Find the privacy policy in English language on side 7 – 12



Informationen gemäß den Art. 13, 14 und 21 der DSGVO (Datenschutz-Grundverordnung)

Der Schutz Ihrer Privatsphäre ist uns wichtig. Welche personenbezogenen Daten wir beim Besuch unserer Website erheben, warum wir das tun, wie wir die Daten verarbeiten und wie wir sie schützen, erfahren Sie hier. Darüber hinaus informieren wir Sie über Ihre Rechte zum Datenschutz.

### Wer wir sind?

Die SKYGATE Network Holding GmbH (in Folgenden auch "SKYGATE Network", "wir" oder "uns") ist Betreiberin dieser Website [www.skygatetoken.com](http://www.skygatetoken.com) / [www.skygatetoken.at](http://www.skygatetoken.at) und der dazugehörigen Unterwebseiten. Deswegen sind wir für den Schutz der verarbeiteten personenbezogenen Daten verantwortlich. Bitte kontaktieren Sie uns, wenn Sie Fragen zu dieser Datenschutzerklärung oder zum Schutz Ihrer Daten haben:

SKYGATE Network Holding GmbH  
Kasernenstrasse 1, A-5071 Wals  
E-Mail: [datenschutz@skygatetoken.com](mailto:datenschutz@skygatetoken.com)

### Welche Daten wir verwenden und wie wir sie erhalten?

Wenn wir personenbezogene Daten verarbeiten, bedeutet dies, dass wir personenbezogene Daten erheben, speichern, übermitteln, löschen oder in anderer Form verwenden. Personenbezogene Daten sind alle Informationen über eine natürliche Person, z.B:

- die Besucher unserer Website,
- diejenigen, die sich für unseren Newsletter angemeldet haben.

Wenn Sie unsere Website besuchen, verarbeiten wir Nutzungs- und Protokolldaten wie z.B:

- IP-Adresse des zugreifenden Rechners,
- Name der abgerufenen Datei,
- Datum und Uhrzeit des Abrufs,
- Menge der übertragenen Daten,
- Benachrichtigung über erfolgreichen Abruf,
- Browsertyp und -version sowie das von Ihnen verwendete Betriebssystem,
- Referrer URL,
- anfragender Anbieter,
- Bildschirmauflösung.

Wenn Sie sich für unseren Newsletter anmelden, verarbeiten wir Ihre persönlichen Daten und Kontaktdaten, z.B:

- Name und Vorname
- E-Mail-Adresse,

Wenn Sie auf unserer Website/Dashboard einen Account anlegen und für den in diesem Zusammenhang durchzuführenden KYC-Prozess (=KYC bedeutet „Know your client“ – hier geht es um die Geldwäscheprävention) als natürliche Person anmelden, um sich für das SKYGATE TOKEN ICO (Initial Coin Offering – unser Angebot zum Kauf der SKYGATE TOKEN) zu registrieren und unseren Token zeichnen zu können, verarbeiten wir Ihre persönlichen Daten und Kontaktdaten, z.B.:

- Name und Vorname,
- Geburtsdatum, Geburtsort,
- Staatsangehörigkeit,
- Wohnanschrift (Straße, Hausnummer, Postleitzahl, Wohngemeinde, Wohnland),
- E-Mail-Adresse,
- Telefonnummer,
- Seriennummer Ihres amtlichen Ausweises, der ein Lichtbild enthält,
- Steueridentifikationsnummer (TIN),
- Wallet-Adresse (Public Key) für SKYGATE TOKEN Erhalt,
- Zeichnungssumme SKYGATE TOKEN,
- Zahlungsbetrag in Euro, oder Kryptowährung,
- Zahlungsmittel (Bankkontonummer oder Wallet-Adresse).

Wenn Sie sich für unseren KYC-Prozess als juristische Person oder Personengesellschaft anmelden, um sich für das SKYGATE TOKEN ICO zu registrieren und unsere SKYGATE TOKEN zeichnen zu können, verarbeiten wir Ihre folgenden persönlichen Daten und Kontaktdaten, z.B.:

- Name und Vorname von Vertretungsorganen oder gesetzlichen Vertretern.
- Name des Unternehmens

## **Wie und auf welcher Rechtsgrundlage verarbeiten wir Ihre Daten, wenn Sie unsere Website besuchen?**

### **Nutzungs- und Protokolldaten**

Wenn Sie unsere Website besuchen, verarbeiten wir Nutzungs- und Protokolldaten, um unsere Website anzuzeigen und deren Stabilität und Sicherheit zu gewährleisten. Darüber hinaus verwenden wir die Protokolldaten für statistische Auswertungen im Rahmen des Betriebs unserer Website.

Im Falle einer rechtswidrigen Nutzung unserer Website ermöglichen die Protokolldaten die Aufdeckung einer möglichen Verletzung oder Rechtsverletzung – zum Beispiel im Falle eines Cyber-Angriffs auf unsere Website. Wir verwenden Ihre Daten in diesen Fällen, um uns gegen den Angriff zu verteidigen und die Herkunft des Angriffs zu ermitteln, um straf- und zivilrechtliche Maßnahmen gegen die Verantwortlichen zu ergreifen und zukünftige Angriffe effektiver zu verhindern.

Die oben genannten Daten werden auf der Grundlage einer Interessenabwägung gemäß Art. 6 Abs. 1 Uabs. 1 lit. F) DSGVO verarbeitet.

### **Cookies**

Unsere Website enthält Cookies. Cookies sind Textdateien, die im oder vom Internetbrowser auf Ihrem Endgerät gespeichert werden. Das Cookie enthält eine Zeichenkette, die eine eindeutige Identifizierung Ihres Systems ermöglicht, wenn Sie auf die Website zurückkehren. Die Cookies werden entweder von unserem Server oder einem Server eines Drittanbieters an Ihren Browser übertragen.

## **Technisch notwendige Cookies**

Wir verwenden technisch notwendige Cookies, um die Nutzung dieser Website sicherer und benutzerfreundlicher zu machen. Diese Cookies können unter anderem die Verfügbarkeit von Inhalten sicherstellen und das wiederholte Laden von Inhalten verhindern. Einige Elemente dieser Website erfordern auch, dass der anfragende Browser auch nach einem Seitenwechsel identifiziert werden kann. Die mit diesen technisch notwendigen Cookies erhobenen Daten werden nicht zur Erstellung von Nutzerprofilen verwendet. In den Cookies werden die folgenden Daten gespeichert und übertragen:

- aktuelle Session-ID,
- Nutzung bestimmter Inhalte der Website, z.B. Häufigkeit oder Umfang der Nutzung,
- Kenntnisnahme bestimmter Inhalte der Website, z.B. Produktinformationen,
- Spracheinstellungen.

Diese Verarbeitung basiert auf einem Interessenausgleich gemäß Art. 6 Abs. 1 Uabs. 1 lit. F) DSGVO, die immer auch Ihre Interessen berücksichtigt.

Die meisten der von uns verwendeten Cookies ("Session-Cookies") und die darin gespeicherten und übertragenen Daten werden nach Beendigung Ihres Besuchs automatisch gelöscht. Andere Cookies ("dauerhafte Cookies") bleiben auf Ihrem Gerät gespeichert, bis Sie sie löschen.

Sie können Ihren Browser so einstellen, dass Sie über das Setzen von Cookies informiert werden und die Annahme von Cookies nur für bestimmte Fälle erlauben oder generell ausschließen. Sie können das automatische Löschen von Cookies auch beim Schließen des Browsers aktivieren. Bereits gespeicherte Cookies können Sie jederzeit wieder löschen. Wenn Cookies deaktiviert werden, kann die Funktionalität unserer Website eingeschränkt sein.

## **Analyse-Cookies**

Wir verwenden keine Analyse-Cookies.

## **Wie und auf welcher Rechtsgrundlage verarbeiten wir Ihre Daten, wenn Sie sich für unseren Newsletter anmelden?**

Auf unserer Website können Sie sich für unseren Newsletter anmelden. Um sich für den Newsletter anzumelden, müssen Sie lediglich Ihre E-Mail-Adresse eingeben. Rechtsgrundlage für die Datenverarbeitung ist Ihre Einwilligung gemäß Art. 6 Abs. 1 UAbs. 1 lit. a DSGVO.

Der Nutzung Ihrer E-Mail-Adresse können Sie jederzeit widersprechen, d.h. Ihre Einwilligung widerrufen. Am Ende jedes Newsletters finden Sie einen Link zum Abmelden von unserem Newsletter. Wir können die übermittelten E-Mail-Adressen bis zu drei Jahre lang speichern, bevor wir sie aufgrund unseres berechtigten Interesses löschen, um Ihre vorherige Zustimmung nachzuweisen. Die Verarbeitung dieser Daten beschränkt sich auf den Zweck einer möglichen Abwehr von Ansprüchen. Ein individueller Widerrufsanspruch ist jederzeit möglich, sofern gleichzeitig das frühere Vorliegen einer Zustimmung bestätigt wird.

Bei der Registrierung speichern wir auch Ihre IP-Adresse sowie den Zeitpunkt der Registrierung und Bestätigung, um Ihre Registrierung nachweisen und ggf. einen Missbrauch Ihrer personenbezogenen Daten klären zu können. Die Rechtsgrundlage dafür ist Art. 6 Absatz 1 UAbs. 1 lit. f) DSGVO.

## **Wie und auf welcher Rechtsgrundlage verarbeiten wir Ihre Daten, wenn Sie sich für unseren KYC-Prozess anmelden und sich für das SKYGATE TOKEN ICO registrieren und SKYGATE TOKEN zeichnen?**

Auf unserer Website können Sie sich für unseren KYC-Prozess anmelden und sich für das SKYGATE TOKEN ICO registrieren. Die Anmeldung zum KYC-Prozess ist erforderlich, damit wir unseren Pflichten zur Identifizierung unserer Investoren nachkommen können, bevor Sie SKYGATE TOKEN zeichnen und erhalten können.

Um sich für den KYC-Prozess anzumelden, müssen Sie Ihren Namen und Vorname, Geburtsdatum, Geburtsort, Staatsangehörigkeit, Wohnanschrift (Straße, Hausnummer, Postleitzahl, Wohngemeinde, Wohnland), E-Mail-Adresse, Telefonnummer sowie die Seriennummer Ihres amtlichen Ausweises, der ein Lichtbild enthält. Daneben ist von Ihnen eine Kopie des amtlichen Ausweises (Vorder- und Rückseite) hochzuladen. Außerdem werden wir Sie bitten, ein Videoident-Verfahren mit uns durchzuführen. Außerdem ist Ihre Wallet-Adresse (Public Key) anzugeben, an die wir Ihnen SKYGATE TOKEN senden sollen.

Bei der Registrierung speichern wir auch Ihre IP-Adresse sowie den Zeitpunkt der Registrierung und Bestätigung, um Ihre Registrierung nachweisen und ggf. einen Missbrauch Ihrer personenbezogenen Daten klären zu können. Die Rechtsgrundlage dafür ist Art. 6 Absatz 1 UAbs. 1 lit. f) DSGVO.

Wenn Sie in unserem Online-Zeichnungsprozess SKYGATE TOKEN zeichnen möchten, müssen Sie die gewünschte Anzahl an SKYGATE TOKEN angeben und ob Sie den entsprechenden Betrag in Euro oder einer Kryptowährung zahlen möchten. Neben den genannten Daten speichern wir auch den Zeitpunkt der Absendung des Zeichnungsantrag an uns. Zudem speichern wir den Zeitpunkt des Eingangs Ihrer Zahlung in Euro oder Kryptowährungen bei uns als Gegenwert für die von Ihnen gezeichnete Anzahl an SKYGATE TOKEN sowie auch das von Ihnen verwendete Zahlungsmittel (Bankkontonummer, Wallet-Adresse).

Rechtsgrundlage für die Datenverarbeitung ist Ihre Einwilligung gemäß Art. 6 Abs. 1 UAbs. 1 lit. a, b und c DSGVO.

### **VIMEO Video**

Wir haben ein VIMEO Video auf unserer Website eingebunden, die unter <http://www.vimeo.com> gespeichert sind und direkt von unserer Website aus abgespielt werden können. Diese sind alle in den "erweiterten Datenschutzmodus" integriert, d.h. es werden keine Daten über Sie als Benutzer auf Vimeo übertragen, wenn Sie die Videos nicht abspielen. Nur wenn Sie die Videos abspielen, werden Daten übertragen. Auf diese Datenübermittlung haben wir keinen Einfluss. Nähere Informationen erhalten Sie unter <http://www.vimeo.com>.

## **Wer meine Daten erhält?**

Wir werden Ihre personenbezogenen Daten nur dann weitergeben, wenn dies für die Nutzung unserer Website, den Kauf der SKYGATE Token und das damit verbundene KYC erforderlich ist und Sie unseren Datenschutzbestimmungen zugestimmt haben. Eine Weitergabe Ihrer Daten an Dienstleister erfolgt nur, wenn diese den einschlägigen datenschutzrechtlichen Anforderungen entsprechen.

## **Wann meine Daten gelöscht werden?**

Wir werden Ihre Daten löschen, sobald sie für den Zweck, für den sie ursprünglich erhoben wurden, nicht mehr benötigt werden. So werden wir beispielsweise Ihre Nutzungsdaten nach Ihrem Besuch auf unserer Website löschen, wenn wir sie nicht wie oben beschrieben in anonymisierter oder pseudonymisierter Form für statistische Zwecke verarbeiten dürfen. So löschen wir beispielsweise Ihre Daten aus Anfragen unmittelbar nach erfolgreicher Bearbeitung, wenn wir sie nicht weiterverarbeiten dürfen, um Sie über neue Entwicklungen und Ereignisse zu informieren. Darüber hinaus speichern wir Ihre Daten auch nach Erfüllung des ursprünglichen Erfassungszwecks, wenn wir aus anderen Gründen, z.B. zur Archivierung, zur Speicherung verpflichtet sind.

## **Werden Ihre Daten an einen Drittstaat oder eine internationale Organisation übermittelt?**

Wenn wir Daten in ein Drittland (d.h. außerhalb der Europäischen Union (EU) oder des Europäischen Wirtschaftsraums (EWR)) oder im Rahmen der Nutzung von Diensten Dritter oder der Weitergabe oder Übermittlung von Daten an Dritte verarbeiten, geschieht dies nur, wenn um (vor)vertragliche Verpflichtungen zu erfüllen, auf der Grundlage Ihrer Zustimmung, auf der Grundlage einer gesetzlichen Verpflichtung oder auf der Grundlage unserer berechtigten Interessen. Vorbehaltlich gesetzlicher oder vertraglicher Genehmigungen verarbeiten wir die Daten in einem Drittland nur unter den besonderen Bedingungen der Art. 44 ff. DSGVO. Dass die Verarbeitung z.B. auf der Grundlage spezifischer Garantien erfolgt, wie z.B. des offiziell anerkannten Datenschutzniveaus (z.B. für die USA durch den Privacy Shield) oder der Einhaltung offiziell anerkannter besonderer Vertragspflichten (sog. "Standardvertragsklauseln").

## **Welche Rechte Sie hinsichtlich der Verarbeitung Ihrer Daten haben?**

In Bezug auf den Schutz Ihrer personenbezogenen Daten haben Sie die folgenden Rechte:

- das Recht auf Information gemäß Artikel 15 GDPR,
- das Recht auf Berichtigung und Aktualisierung Ihrer Daten gemäß Artikel 16 GDPR,
- das Recht auf Löschung Ihrer Daten gemäß Artikel 17 GDPR,
- das Recht, die Datenverarbeitung gemäß Artikel 18 GDPR einzuschränken,
- das Recht auf Datenübertragbarkeit gemäß Artikel 20 GDPR.

Ihr Auskunftsrecht und die Löschung der Daten unterliegen den Beschränkungen der §§ 34 und 35 BDSG. Darüber hinaus haben Sie ein Beschwerderecht bei der Datenschutzaufsichtsbehörde (Art. 77 DSGVO in Verbindung mit § 19 BDSG).

## **Werden wir Ihre Daten für automatisierte Entscheidungsfindung einschließlich Profiling verwenden?**

Daten aus Besuchen auf dieser Website werden nicht für automatisierte Entscheidungsfindung einschließlich Profiling im Sinne von Art. 22 DSGVO verwendet.

## **Information über Ihr Widerspruchsrecht gemäß Artikel 21 GDPR**

### **Einzelfallbezogenes Widerspruchsrecht**

Sie haben das Recht, aus Gründen, die sich aus Ihrer besonderen Situation ergeben, jederzeit gegen die Verarbeitung Sie betreffender personenbezogener Daten, die aufgrund von Art. 6 Abs. 1 UAbs. 1 lit. e) DSGVO (Datenverarbeitung im öffentlichen Interesse) und Art. 6 Abs. 1 UAbs. 1 lit. f) DSGVO (Datenverarbeitung auf der Grundlage einer Interessenabwägung) erfolgt, Widerspruch einzulegen; dies gilt auch für ein auf diese Bestimmung gestütztes Profiling im Sinne von Artikel 4 Nr. 4 DSGVO.

Legen Sie Widerspruch ein, werden wir Ihre personenbezogenen Daten nicht mehr verarbeiten, es sei denn, wir können zwingende schutzwürdige Gründe für die Verarbeitung nachweisen, die Ihre Interessen, Rechte und Freiheiten überwiegen, oder die Verarbeitung dient der Geltendmachung, Ausübung oder Verteidigung von Rechtsansprüchen.

## **Widerspruch gegen die Verarbeitung Ihrer Daten für unsere Direktwerbung**

In Einzelfällen verarbeiten wir Ihre personenbezogenen Daten für unsere Direktwerbung. Sie haben das Recht, jederzeit Widerspruch gegen die Verarbeitung Sie betreffender personenbezogener Daten zum Zwecke derartiger Werbung einzulegen; dies gilt auch für das Profiling, soweit es mit solcher Direktwerbung in Verbindung steht.

Widersprechen Sie der Verarbeitung für Zwecke der Direktwerbung, so werden wir Ihre personenbezogenen Daten nicht mehr für diese Zwecke verarbeiten.

Der Widerspruch kann formfrei erfolgen und sollte möglichst gerichtet werden an:

SKYGATE Network Holding GmbH  
Kasernenstrasse 1, A-5071 Wals  
E-mail: [datenschutz@skygatetoken.com](mailto:datenschutz@skygatetoken.com)

# SKYGATE NETWORK

## Privacy Policy



Our company is based in Austria. The official language in Austria is German. Therefore, the privacy policy has been prepared in German. This is only an English translation, and the legally binding version is the privacy policy in German.

Information according to Articles 13, 14, and 21 of the GDPR (General Data Protection Regulation)

The protection of your privacy is important to us. You can find out here which personal data we collect when you visit our website, why we do so, how we process the data, and how we protect it. In addition, we will inform you about your data protection rights.

### Who we are?

SKYGATE Network Holding GmbH (hereinafter also referred to as "SKYGATE Network," "we," or "us") is the operator of this website [www.skygatetoken.com](http://www.skygatetoken.com) / [www.skygatetoken.at](http://www.skygatetoken.at) and its related subpages. Therefore, we are responsible for the protection of the processed personal data. Please contact us if you have any questions regarding this privacy policy or the protection of your data."

SKYGATE Network Holding GmbH  
Kasernenstrasse 1  
A-5071 Wals  
E-Mail: [datenschutz@skygatetoken.com](mailto:datenschutz@skygatetoken.com)

### Which data we use and how we obtain it?

When we process personal data, it means that we collect, store, transmit, delete, or otherwise use personal data. Personal data refers to any information about a natural person, such as:

- Visitors to our website,
- Those who have subscribed to our newsletter.

When you visit our website, we process usage and log data, such as:

- IP address of the accessing computer,
- Name of the accessed file,
- Date and time of access, • Amount of data transferred,
- Notification of successful retrieval,
- Browser type and version, as well as the operating system you are using,
- Referrer URL,
- Requesting provider,
- Screen resolution.

When you subscribe to our newsletter, we process your personal and contact information, such as:

- First and last name,
- Email address

If you create an account on our website/dashboard and register as a natural person for the KYC process (KYC stands for 'Know Your Client,' and it is related to anti-money laundering measures) in connection with the SKYGATE TOKEN ICO (Initial Coin Offering - our offer to purchase SKYGATE TOKEN), we process your personal and contact information, such as:

- First and last name,
- Date of birth, place of birth,
- Nationality,
- Residential address (street, house number, postal code, city/town, country of residence),
- Email address,
- Phone number,
- Serial number of your official identification document containing a photograph,
- Tax identification number (TIN),
- Wallet address (Public Key) for receiving SKYGATE TOKEN,
- Amount of SKYGATE TOKEN subscribed,
- Payment amount in Euro or cryptocurrency,
- Payment method (bank account number or wallet address).

If you register for our KYC process as a legal entity or partnership to participate in the SKYGATE TOKEN ICO and subscribe to our SKYGATE TOKEN, we process the following personal and contact information, for example:

- First and last name of representatives or legal representatives.
- Company name.

## **How and on what legal basis do we process your data when you visit our website?**

### **Usage and Log Data**

When you visit our website, we process usage and log data to display our website and ensure its stability and security. Additionally, we use the log data for statistical analysis as part of operating our website.

In the event of unlawful use of our website, the log data allows us to detect potential violations or infringements, such as in the case of a cyber attack on our website. In such cases, we use your data to defend against the attack, determine the source of the attack, take legal action (both criminal and civil) against those responsible, and prevent future attacks more effectively.

The aforementioned data is processed on the basis of a legitimate interest under Article 6(1)(f) of the GDPR."

### **Cookies**

Our website uses cookies. Cookies are text files that are stored in or by your internet browser on your device. The cookie contains a string of characters that allows for the unique identification of your system when you revisit the website. The cookies are either transmitted to your browser by our server or by a third-party server."

## **Necessary Cookies**

We use necessary cookies to make the use of this website safer and more user-friendly. These cookies help ensure the availability of content and prevent the repeated loading of content. Some elements of this website also require that the requesting browser can be identified even after changing pages. The data collected with these necessary cookies is not used to create user profiles. The following data is stored and transmitted in the cookies:

- Current session ID,
- Usage of specific website content, such as frequency or extent of use,
- Acknowledgment of specific website content, such as product information,
- Language settings.

This processing is based on a balancing of interests according to Article 6(1)(f) of the GDPR, which always takes into account your interests.

Most of the cookies we use ('session cookies') and the data stored and transmitted in them are automatically deleted after you finish your visit. Other cookies ('persistent cookies') remain stored on your device until you delete them.

You can configure your browser to be informed about the placement of cookies and allow or exclude the acceptance of cookies only for certain cases or in general. You can also enable the automatic deletion of cookies when you close the browser. You can delete stored cookies at any time. Disabling cookies may restrict the functionality of our website.

## **Analytics Cookies**

We do not use analytics cookies.

## **How and on what legal basis do we process your data when you subscribe to our newsletter?**

On our website, you can subscribe to our newsletter. To sign up for the newsletter, you only need to provide your email address. The legal basis for processing the data is your consent according to Article 6(1)(a) of the GDPR.

You can object to the use of your email address at any time, meaning you can revoke your consent. At the end of each newsletter, you will find an unsubscribe link. We may store the email addresses provided for up to three years before deleting them based on our legitimate interest in order to demonstrate your prior consent. The processing of this data is limited to the purpose of potential legal defense. An individual request for revocation is possible at any time, provided that the prior existence of consent is confirmed.

During registration, we also store your IP address and the timestamp of registration and confirmation in order to verify your registration and, if necessary, clarify any misuse of your personal data. The legal basis for this is Article 6(1)(f) of the GDPR."

## **How and on what legal basis do we process your data when you sign up for our KYC process and register for the SKYGATE TOKEN ICO?**

On our website, you can sign up for our KYC process and register for the SKYGATE TOKEN ICO. The KYC process is necessary for us to fulfill our obligations to identify our investors before you can subscribe to and receive SKYGATE TOKEN.

To sign up for the KYC process, you need to provide your name, surname, date of birth, place of birth, nationality, residential address (street, house number, postal code, city, country), email address, phone number, and the serial number of your official identification document containing a photograph. Additionally, you are required to upload a copy of your official identification document (front and back). We will also ask you to undergo a video identification process with us. Furthermore, you are required to provide your wallet address (public key) to which we will send you SKYGATE TOKEN. During registration, we also store your IP address and the timestamp of registration and confirmation in order to verify your registration and, if necessary, clarify any misuse of your personal data. The legal basis for this is Article 6(1)(f) of the GDPR.

If you wish to subscribe to SKYGATE TOKEN in our online subscription process, you need to indicate the desired number of SKYGATE TOKEN and whether you want to pay the corresponding amount in euros or a cryptocurrency. In addition to the mentioned data, we also store the timestamp of sending the subscription application to us. We also store the timestamp of receiving your payment in euros or cryptocurrencies with us as the equivalent value for the number of SKYGATE TOKEN you subscribed to, as well as the payment method used (bank account number, wallet address). The legal basis for the data processing is your consent according to Article 6(1)(a), (b), and (c) of the GDPR."

## **VIMEO Video**

We have embedded VIMEO videos on our website, which are stored on <http://www.vimeo.com> and can be played directly from our website. All videos are integrated in the "advanced privacy mode," which means that no data about you as a user is transferred to Vimeo unless you play the videos. Data transmission only occurs when you play the videos. We have no control over this data transfer. For more information, please visit <http://www.vimeo.com>."

## **Who receives my data?**

We will only disclose your personal data if it is necessary for the use of our website, the purchase of SKYGATE Tokens, and the associated KYC process, and if you have agreed to our privacy policy. Your data will only be shared with service providers who comply with the relevant data protection requirements.

## **When will my data be deleted?**

We will delete your data as soon as it is no longer necessary for the purpose for which it was originally collected. For example, we will delete your usage data after your visit to our website if we are not allowed to process it as described above in an anonymized or pseudonymized form for statistical purposes. Similarly, we will delete your data from inquiries immediately after successful processing if we are not allowed to further process it to inform you about new developments and events. Additionally, we may retain your data even after fulfilling the original collection purpose if we have other obligations, such as for archiving or storage purposes."

## **Are your data transferred to a third country or an international organization?**

If we process data in a third country (i.e., outside the European Union (EU) or the European Economic Area (EEA)) or in the context of using third-party services or transferring data to third parties, this will only be done if it is necessary to fulfill (pre)contractual obligations, based on your consent, based on a legal obligation, or based on our legitimate interests. Subject to legal or contractual permissions, we will process the data in a third country only under the special conditions of Articles 44 et seq. of the GDPR. This means that the processing, for example, is based on specific guarantees, such as the officially recognized level of data protection (e.g., for the USA through the Privacy Shield) or compliance with officially recognized special contractual obligations (so-called 'standard contractual clauses')."

## **What rights do you have regarding the processing of your data?**

Regarding the protection of your personal data, you have the following rights: • The right to information according to Article 15 of the GDPR, • The right to rectification and updating of your data according to Article 16 of the GDPR, • The right to erasure of your data according to Article 17 of the GDPR, • The right to restrict the processing of your data according to Article 18 of the GDPR, • The right to data portability according to Article 20 of the GDPR.

Your right to information and the deletion of data are subject to the restrictions of Sections 34 and 35 of the German Federal Data Protection Act (BDSG). Additionally, you have the right to lodge a complaint with the supervisory authority (Article 77 of the GDPR in conjunction with Section 19 of the BDSG)."

## **Will we use your data for automated decision-making, including profiling?**

Data from visits to this website will not be used for automated decision-making, including profiling, as defined in Article 22 of the General Data Protection Regulation (GDPR).

## **Information about your right to object under Article 21 of the GDPR**

### **Specific Right to Object**

You have the right to object, on grounds relating to your particular situation, at any time to the processing of personal data concerning you which is based on Article 6(1)(e) of the GDPR (processing in the public interest) or Article 6(1)(f) of the GDPR (processing based on legitimate interests), including profiling based on those provisions as defined in Article 4(4) of the GDPR. If you object, we will no longer process your personal data unless we can demonstrate compelling legitimate grounds for the processing which override your interests, rights, and freedoms, or the processing is necessary for the establishment, exercise, or defense of legal claims.

## **Objection to the processing of your data for direct marketing purposes**

In certain cases, we process your personal data for direct marketing purposes. You have the right to object at any time to the processing of your personal data for such marketing purposes, including profiling to the extent that it is related to such direct marketing. If you object to the processing for direct marketing purposes, we will no longer process your personal data for these purposes.

The objection can be made in any form and should preferably be addressed to:

SKYGATE Network Holding GmbH  
Kasernenstrasse 1, A-5071 Wals  
E-mail: [datenschutz@skygatetoken.com](mailto:datenschutz@skygatetoken.com)